



Nota de Prensa

Tegucigalpa, M.D.C., 6 de abril de 2024

Más de 1,900 atenciones ha brindado la Clínica Veterinaria Municipal en el primer trimestre de 2024

Un total de 1,914 animales fueron atendidas en el primer trimestre de este año en la Clínica Veterinaria Municipal (CVM), en donde brindaron diversas atenciones, tales como consultas generales, emergencias, cirugías, esterilizaciones y seguimientos.

En el mes de enero, se brindaron alrededor de 500 consultas generales, 226 citas de seguimiento y 16 atenciones de emergencia.

Mientras en febrero se dieron 356 consultas, 230 mascotas en seguimiento y cinco emergencias y en marzo se dieron 308 consultas, 270 animales en seguimiento y tres atenciones de emergencia.

Asimismo, en los últimos tres meses se desarrollaron 16 cirugías, 386 desparasitaciones, 42 esterilizaciones, 1,122 consultas médicas, 13 quimioterapias y 151 vacunas aplicadas, por lo cual se espera incrementar la cifra de atenciones médicas en los próximos meses.

El gerente de la CVM, Allan Herra, explicó que entre las atenciones más comunes que se tratan están la ehrlichia, gastroenteritis, parvovirus, enfermedades respiratorias, úlceras, infecciones, cáncer, envenenamiento, entre otras.

Desde que la clínica abrió sus puertas, de junio de 2023 hasta finales del año, aproximadamente 4,000 mascotas fueron recibidos por los especialistas de la clínica municipal, que buscan mejorar la calidad de vida a los animales.

Esta clínica municipal ya supera las 5,900 atenciones, donde los servicios que se ofrecen son completamente gratuitos.

Las autoridades de la CVM manifestaron que existe un impacto positivo en la salud y el bienestar de los amigos fieles de cuatro patas.

La población capitalina que requiera de los servicios para sus animalitos puede acudir a las instalaciones de la veterinaria municipal, ubicada atrás de la iglesia El Cenáculo en el barrio Guadalupe, donde se atiende por orden de llegada, de lunes a viernes de 9:00 AM a 5:00 PM y los sábados de 9:00 AM a 2:00 PM.

